

Nos valeurs – Our values

Ce qui nous dirige dans nos prestations
What drives us when working with you

expertise et professionnalisme – expertise and professionalism

Professionnels de l'accompagnement, nous évaluons chaque situation avec précision en nous basant sur notre connaissance du milieu de l'entreprise et en nous référant aux divers casus déjà rencontrés.

As your professional partners we assess each situation with precision, supported by our knowledge of business environment and by our previous experience.

engagement et fiabilité – committment and reliability

Nous nous engageons à faire ce que nous avons dit que nous ferions et nous le faisons bien. Chaque intervention se déroule de manière réfléchie en fonction de chaque client; ceci tient de notre vocation à amener nos coachés vers les meilleurs résultats bénéfiques pour eux et leur entourage personnel et professionnel.

We are committed to do what we said we would do and we do it well. Each intervention is well thought-out according to each customer's needs; it is our vocation to lead our coachees towards the most beneficial results for them in their personal and professional environments.

disponibilité et bienveillance – availability and caring

Nous avons à coeur d'écouter chaque client avec le même intérêt (écoute active) et chaque intervention s'opère dans la bienveillance.

We are concerned to listen to each customer with the same interest (active listening) and each of our interventions takes place in a caring atmosphere.

Marie-Noële Peeters

+32 472 633 475

www.better-insight.com



Leading you from GOOD to GREAT